



あおぎりの花

ともに学び ともに生きる 心美しき子ども

第2号 (皐月)

令和6年5月17日

山梨大学教育学部附属小学校

<https://www.agr.yamanashi.ac.jp/>

創立149年 文責：中込

学習参観・学年総会ありがとうございました

4月16日・17日・19日には、学習参観・学年総会への御出席ありがとうございました。子供たちは、たくさんの保護者の皆様に見守られながら、張りきって学習に取り組んでいました。進級した喜びと意欲をもって仲間と共に学ぶ子供たちの姿を覗いただけたのではないかと思います。その後の学年PTA総会にもたくさんの保護者の皆様にご参加いただき感謝申し上げます。今後とも、お子さまの健やかな成長のため、ご支援ご協力をお願いいたします。



PTA活動よろしく願っています!

5月10日にPTA総会とあおぎり後援会総会が行われました。新旧の引き継ぎが行われ、今年度のPTA活動がスタートしました。1年間学校を支えていただいた町田会長をはじめ、旧執行部とPTA役員の皆様、本当ありがとうございました。今年度は、小澤会長とともに新たな体制の中、さらに一歩進めた活動を模索していきたいと思えます。PTA会員の皆様のご支援ご協力をよろしく願っています。なお、総会後は本校スクールカウンセラー(SC)の春日先生から「子育ての心配が安心にかわる心の話」と題してご講演をいただきました。



旧執行部の皆様へ花束贈呈



令和6年度執行部のみなさま



春日SCの講演会

全校601人で楽しく協力してつくり上げる世界でたった1つの附属小の木

児童会活動は、取組内容や運営方法を子どもたちが工夫しながら豊かな学校生活を自ら作っていくというものです。学校生活の中で感じたこと考えたことを自分たち自身が見直し改善することで、集団の一員としての社会的な態度を身につけることができます。5月14日、令和6年度の児童会の年間活動や取組を決める児童総会が行われました。今年のテーマは、附属小学校児童会を“世界でたった1つの木”に例えています。全校みんなで、その木に「あいさつの葉」「マナーの葉」「登下校の葉」を増やし、「笑顔の葉」「個性の葉」「礼儀の葉」を大きな葉としてつくり上げていくことを目指しています。

当日は、初参加の3年生をはじめ、どのクラスも事前の話し合いがしっかりとされており、堂々と意見を発表することができました。また、児童会運営担当を中心にして、5・6年生の態度が学校全体の落ち着いた雰囲気を作り出していることを改めて感じました。附属小学校の委員会は、「心ゆたか委員会」「見つめる委員会」「伝える委員会」「すこやか委員会」の4つの組織で構成されていて、5・6年生が所属しています。休み時間など、様々な活動に頑張る中で、高学年としての意識も培われているようです。今年度の児童会活動、どんな工夫とアイデアで、どんな取組が進められるのか今からとても楽しみです。



最高の思い出、修学旅行

4月24～26日の2泊3日の修学旅行が行われました。6年生104名全員の児童が参加し、無事3日間の日程を終えて帰校することができました。1日目は鎌倉散策。班ごとに事前に調べて計画した神社やお寺などを巡りました。小雨降る中でしたが、班の仲間と力を合わせながらゴールの宿舎「わかみや」を目指しました。2日目は晴天となり、八景島シーパラダイスと国立科学博物館を訪れました。海の生き物や化石などを見学して多くの学びを得ることができました。3日は東京ディズニーランド。友達と一緒にさまざまなアトラクションにチャレンジしました。親元を離れ、同級生と過ごした3日間は、6年生にとって生涯忘れることのない最高の思い出となったことでしょう。ここで得た経験と団結力を今後の学校生活に生かして、全校のリーダーとして活躍する6年生の姿を期待しています。

保護者の皆様には、事前の準備や健康管理など修学旅行に向けてご支援をいただき誠にありがとうございました。



おいしい給食がはじまりました！

1年生は、4月12日から給食が始まりました。最初は配膳を2年生に、片づけを5年生にお手伝いしてもらいました。2年生はこれまでの経験を活かして意欲的に準備していて1年間の成長を感じました。5年生は手際よく片づけを行っていて上級生としての頼もしさを感じました。そんな上級生のやり方を見習いながら今は1年生が自ら行っています。好き嫌いなく何でもよく食べてしっかりと栄養を摂り元気に学校生活を過ごしてほしいと思います。

(上)小学校最初の献立 (下)2年生が配膳のお手伝い



前期教育実習がスタートしました

5月13日から山梨大学教育学部より、前期教育実習生51名を迎えています。教育実習は、大学で学んだ理論を学校現場で実践に結びつける機会です。教員の労働時間や教職採用の倍率など世間でも話題に上がっていますが、自らの指導力を高め相手の心を見る目を磨き、子どもの成長の瞬間を目の当たりにできる教職の素晴らしさについて、この教育実習期間に少しでも味わわせていきたいと考えています。

実習の先生との出会いの会



なかよし会 5月10日に2年生が1年生を歓迎する「なかよし会」が体育館で開かれました。2年生の実行委員会の児童が会の進行を務めて、自己紹介や附属小〇×クイズ、猛獣狩りゲームなどを計画してくれました。みんな笑顔で楽しい時間を過ごし、お互いを知って仲良しになることができました。1、2年生はこれから1年間様々な活動と一緒にやっていきます。今回はその良い機会となりました。



避難訓練・防犯教室 5月16日に、全校一斉の防犯教室を開催しました。校地内に不審者が侵入したことを想定し、迅速に避難する訓練を行いました。その後、甲府警察署生活安全課の方による講話を聞きました。ご家庭においても「いかのおすし」等の確認をはじめとして、子供たちへの防犯意識を高める話し合いを親子で一緒に行っていただければと思います。

★5月29日(水)は引き渡し訓練があります。ご予約ください。